

PROGRAMACIÓN - TEATRO EN LA CALLE

La fiebre teatral continuá con más de diez actuaciones en el segundo día del Festival



Kirkas Gaya reinventa las artes circenses en la Plaza de Anaya

La compañía de circo contemporáneo Kirkas Gaya, fundada por belgas e israelos, ofreció todo un espectáculo de acrobacias aéreas en su representación 'Daydreaming'. Una jornada para soñar con la esencia del circo más legendario sin renunciar a la espectacularidad de la instalaciones más modernas. La compañía, premiada por este espectáculo como « mejor show acrobático » en el Festival francés de Joue-Tous en 2007 concentró a gran cantidad de gente en la Plaza de Anaya.



Las compañías europeas Les Enjoliveurs y Neighbourhood, junto a los colombianos Palo Q'sea, serán las principales novedades de hoy

La segunda jornada del Festival Internacional de Teatro en la Calle se preenta en clave internacional. La compañía holandesa Neighbourhood, la francesa Les Enjoliveurs y los colombianos Palo Q'sea serán las principales novedades del programa que contará de nuevo con la presencia de Kirkas Gaya, Su Dantza y La Industrial Teatrera, encargados de inaugurar ayer la agenda teatral de la ciudad.

Les Enjoliveurs llenarán las calles de la ciudad de alegría con la actuación musical 'Olé Maestro', compuesta por una banda compuesta por unos peculiares toreros, que saldrá de la Plaza Mayor a las 13:30 y las 21:30 horas.

For su parte, los holandeses Neighbourhood ofrecerán su espectáculo 'Les oiseaux de lux', un desfile deslumbrante de gigantes aves multicolores que se lanzarán a la caza y captura del público asistente.

PROGRAMA PARA HOY

Kirkas Gaya

Representará el espectáculo 'Daydreaming' en Anaya a las 19:30 horas.

Su Dantza

'Fireshow' será a las 20:30 en la Plaza Mayor, a las 21:30 en Los Bandos y a las 22:30 horas en Anaya.

Les Enjoliveurs

La banda musical interpretará su 'Olé Maestro' a las 13:30 y a las 21:30 en el centro.

Industria Teatrera

Su obra 'Rojo' será a las 21 horas en Anaya.

Neighbourhood

Estrenan 'Les oiseaux de lux' en el centro a las 13:00, 18:30 y las 20:30 horas.

Palo Q'sea

A las 19:30 en Los Bandos.

Diversión asegurada que saldrá del centro de la ciudad a las 13:00, 18:30 y 20:30 horas y recorrerá sus principales calles.

Los colombianos Palo Q'sea llenarán Salamanca de los ritmos tradicionales de Colombia con la actuación 'Papayero o Madremonte', un espectáculo inspirado en la tradición folclórica del país que llenará de luz y color la Plaza de Los Bancos, a las 19:30 horas. Palo Q'sea combina así ritmos y colores a través de títeres gigantes.

Para aquellos que ayer no pudieron disfrutar del arranque del Festival, cuatro de las agrupaciones teatrales volverán a actuar en la capital salmantina. Por un lado, Kirkas Gaya, la compañía de origen belga e israelí, interpretará 'Daydreaming' en la Plaza de los Bandos. Su Dantza representará el espectáculo 'Fireshow', de nuevo, en la Plaza Mayor, Los Bandos y Anaya. Y la Industrial Teatrera volverá a la carga con su obra 'Rojo' en la Plaza de Anaya.

M.A.H.